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ABSTRAK 
 
Listiana, April, 2022, Efektivitas Metode Fun Learning terhadap Pendidikan 
Agama Islam Pada Anak Usia Dini di TPQ+ Aqsyanna, Tngerang, Banten. 
Skripsi: Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, 
Universitas Negeri Jakarta, Pembimbing: 1.Khairil Ikhsan Siregar, MA 2. Dr. 
M. Ridwan Efendi, M.ud 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kewajiban umat muslim menanamkan dan 
mengajarkan pendidikan agama islam sejak dini, namun disisi lain keadaan siswa 
yang sering merasa bosan dan sulit memahami materi yang dipelajari terutama pada 
masa anak usia dini yang karakteristiknya masih belum stabil dan seperti lebih 
asyik pada dunianya sendiri serta banyaknya guru yang masih menerapkan 
pembelajaran konvesional serta pembelajaran yang kurang variatif dan 
membosankan. Metode Fun Learning menjadi salah satu alternatif metode terbaik 
yang digunakan dalam pembejaran, terutama pada anak usia dini. Tujuan peneliti 
ini adalah untuk mengetahui Efektivitas Metode Fun learning terhadap 
pembelajaran Pendidikan Agama islam pada anak usia dini dengan jenis penelitian 
kualitatif , data diperoleh dengan teknik pengumpulan melalui observasi dan 
wawancara. Sampel dalam penelitian ini adalah yang berjumlaah 40 orang. Temuan 
pada penelitian ini menunjukkan bahwa metode fun learning terhadap pembelajaran 
pendidikan agama islam pada anak usia dini berjalan secara efektif. Hal ini dilihat 
dari : (1)Proses pengelolaan pembelajaran oleh guru dilaksanakan dengan baik, 
yang dilihat dari guru menguasai materi dengan baik karena dapat menyampaikan 
materi dengan bahasa yang mudah dipahami oleh santri, media yang digunakan 
dapat menunjang pembelajaran, metode fun learning yang digunakan dapat 
membuat pembelajaran menjadi menyenangkan dan pembelajaran berlangsung 
secara komunikatif; (2)ketercapaian tujuan pembelajaran dalam membina 
pengetahuan agama islam dan prilaku pada santri yang dilihat dari akhlak santri 
yang selalu berlomba lomba ingin berbuat baik dan bermanfaat. (3) Respon santri 
terhadap metode fun learning yang dilakukan menunjukkan respon yang baik 
dilihat dari hasil observasi selama penelitian berlangsung. serta (4) hasil belajar 
santri setelah belajar menggunakan metode fun learning menunjukkan hasil yang 
sangat baik. 

Kata Kunci :Fun Learing, Pendidikan Agama Islam, Anak Usia Dini 
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ABSTRACT 
Listiana, April, 2022, Effectiveness of the Fun Learning Method on Islamic 
Religious Education in Early Childhood at TPQ+ Aqsyanna, Tangerang, 
Banten. Thesis: Islamic Religious Education Study Program, Faculty of Social 
Sciences, Jakarta State University, Supervisor: 1.Khairil Ikhsan Siregar, MA 
2. Dr. M. Ridwan Efendi, M.ud 

This research is motivated by the obligation of Muslims to instill and teach Islamic 
religious education from an early age, but on the other hand the condition of 
students who often feel bored and find it difficult to understand the material being 
studied, especially in early childhood whose characteristics are still unstable and 
seem more engrossed in their own world. and the number of teachers who still apply 
conventional learning and learning that is less varied and boring. The Fun Learning 
method is one of the best alternative methods used in learning, especially in early 
childhood. The purpose of this study was to determine the effectiveness of the fun 
learning method on learning Islamic religious education in early childhood with 
this type of qualitative research, data obtained by collecting techniques through 
observation and interviews. The sample in this study was 40 people. The findings 
in this study indicate that the fun learning method for learning Islamic religious 
education in early childhood is effective. This can be seen from: (1) The learning 
management process by the teacher is carried out well, which can be seen from the 
teacher mastering the material well because it can convey material in a language 
that is easily understood by students, the media used can support learning, the fun 
learning method used can make learning fun and learning takes place 
communicatively; (2) the achievement of learning objectives in fostering Islamic 
religious knowledge and behavior in students as seen from the morals of students 
who always compete to do good and be useful. (3) The response of students to the 
fun learning method that was carried out showed a good response seen from the 
results of observations during the research. and (4) student learning outcomes after 
learning using the fun learning method showed very good results. 

Keywords:Fun Learning, Islamic Religious Education, Early Childhood 
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 ذة بنة  صرت مخ
 

+ TPQ  عل ا  متعم ل ا يف   ية ب ترلا  نيةي د لا يةمل ا لسإ ا يف  ة ل رحم ة ل وفطل ا  ةمبكرل ا يفȖ2022،    لية ا عف  بو لسأ م ل 

  .Banten ةحو لطر أ ا: ج ام ن ر ب  ة س درا  ة ي ربتلا  يɴيةدلا يةملسالإ ا ،  ية ل كم و لع لا  ة ي عامت اݍݮ ا ،  Listiana،   لير بأ

 ،Tangerang  ،  Aqsyanna M.ud  ،  المشرف :  .1  خ؈فل   إحسان  س؈فغار  ،  ماجست؈ف  .2  د.  رضوان   أفندي  ،  

 جامعة   والية  جاكرتا

  ɸو  امز تال  ن يمل المس سرغ ب م يل ع ت و  ة ي بر ت ال  ة ين ي لدا ة يلما اإلس ذ ن م ن س رة ك بم، ن كل و  نم  ة يح ا ن  ىأخر  ةحال

  يف مهف  لمواد ا   ي تال  م ت ت  اه ت دراس،  ةاص خ ي ف ة مرحل ة فول ط ال رة ك بملا ن يوالذ نإ عف الدا  وراء ذا ه ث حبال

 بل ا طال ن يلذا ا ب ً◌   ل ا غ  ام  نعرو ش ي  للملاب نو دج ي و ة بوعص 
 ر يغ رةق ت مس  ود ب ت و ر ثأك ا س ا مغ ن ا يف  مهم لاع ݍݵاصا   ، عددو  ن يم لعمال ن يلذ ا ام  زالوا  نو ق بط ي  لمع ت ال ي د يلق ت ال

 ص ئصاخال ال ل از ت
  ال ً◌   لم و. ر بت ع ت  ةق ي طر لمع ت ال  ع ت مم ال نم  لضفأ ق طرال ةل يدب ال ةدمخ تالمس  ي ف لم ع ت ال،  ة اصخ ي ف  ةمرحل ة فول طال

 لم ع ت والل قاأل  ا عو ن ت
  ةالدراس ɸو د يد ح ت ىدم  ة ي لع ا ف ب لوسأ لمع ت ال  ع ت م م ال  يف لمع ت   ة ي ب ر تال  ة ين ي لدا ة يلما اإلس يف  ةلح مر ةلوالطف

،  تا ن ا ي ب وال  ي تال  مت لوص اݍݳ  اه ي عل نم للا خت ا ي نقت  عاݍݨم  ن م  لل ا خ ةظ اݍݳ مال رة ك بملا. لغرض ا  نم  ɸذه

 رة ك بملا ع م ذا ه عو ن ال نم  ثح بال  يع و نال
  ة ن يعلا يف ɸذه ةاسر لدا 20 ا ص خ ش . ر يشت   ج ئ ا ت ن  ɸذه ةالدراس  ڲʄ إن أ  ةق يطر  لمع ت ال  ع ت م م ال لمع تل ة ي ب ر تال  ة ي ن يالد
 ت ل ا بقام الو. ت ن اك
  ةلوطفل ا ةرك ب ملا ةالعف. نك م ي ةظ ماݍݳ كذل  من:  (1)  م ت ي  ذ ي ف ن ت  ة يلمعدارة إ  لمع ت ال نم  ل بق لمع ملا لكش ب  د يج ،

  هن أل نك م ي نل أق ن ي  واد مال ةغ ل ب  لهس ي  ڲʄع بل اط ال  ɸا م هف  ، ط ئساو وال ةدمخ تس ملا ة يلما اإلس يف ةلح مر

  لمع ت ال ا ً◌ عتمم لمع ت والث دح ي  لكش ب اصڴʏو ت  ؛ )2( ق يق ح ت ي توال نك م ي  اه تيؤر  نم  لمع ملا يلذا نق تي لمادةا ا ً◌ د يج

 ب ل ا طال ن يلذا نوسفا ن ت ي  ا م ً◌   ئاد عڴʄ نك م ي نأ م ع دت لمع ت ال،  نك م ي  ةق يطرل  لمع ت ال  ةع تم مال ةدمخ تالمس ن ل أعجت

  ء ا ن ثأ فدا هأ لمع ت ال  يف ز يزع ت  ة فعرمالك لوس وال ي ن يلدا ميل ا اإلسى دل  ب ل ا ط ال ما ك حض تي نم  قل ا أخ

  (3) تɸرظأ ة با ج ت سا ب ل ا طال ةق ير طل لمع ت ال  ةع ت م م ال ي تال مت  ا ه ذ ي فن ت  ة باجت اس  ةد يج نم  جئا ت ن تاظاݍݳمال

  (4)ت  أظɺر ج ئ ا ت ن  لمع ت  ب ل ا ط ال د ع ب   لمع ت ال م ادخ ت س ا ب ةق ير ط  لمع ت ال ع ت م م ال ج ئ ا تن  ةد يج ة يغالل.ل فع ر ياݍݸ  ة اإلفاد و .

 ث ح ب ال.و 

 الɢلمات   المفتاحية :  التعلم   الممتع  ،  ال؅فبية   الديɴية  اإلسالمية  ،  الطفولة  المبكرة 
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